
Abstimmungsergebnis: einstimmig 
 
Ergänzend hierzu betont Stv. Retzerau die Wichtigkeit des KiJuPa und sagt für die SPD-Fraktion 
finanzielle Unterschützung zu. 


